

En Villa Victoria, el candidato de Morena amaga con impugnar

MELLISSA LÓPEZ
TOLUCA

Desde hace cinco días, simpatizantes de Morena mantienen un plantón afuera de la junta municipal 115 de Villa Victoria debido a que aseguran hay diversas irregularidades en el conteo de votos, que favorecen al candidato a la presidencia por el PRI, Mario Santana.

En ese sentido, Adolfo Sánchez, candidato de la coalición

“Sigamos Haciendo Historia” al mismo cargo aseguró que acudirá al Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) para impugnar el la elección cuyo plazo vence el próximo 12 de junio.

“Por años Villa Victoria ha sido gobernada por una persona por más de 26 años (...) Sabemos que si se cuenta por voto por voto, podría llegar la alternancia a Villa Victoria, acudiremos al

Tribunal Electoral del Estado de México para que se tomen cartas en el asunto”, advirtió.

El aspirante a la alcaldía denunció diversas irregularidades en la junta municipal, entre ellas; que hay casillas que reportan diversos votos nulos y en algunas asegura, la sábana apareció en blanco, por lo que piden hacer efectivo el voto de la población.

“Tenemos prácticamente argumentos claros, son 131 casillas revisadas, en 39 aproximadamente y tenemos muchos votos nulos, estamos a una diferencia de mil 300 votos equivalen a tres%. La mayoría de los votos nulos que están registrados pertenecen a nosotros y a la coalición”, dijo. ■